

## 新しきなり購読無料へ

前回までのじぞうもじ通信では、年間購読料千円のご協力の呼びかけをいたしておりましたが、今回より購読料無料として名前も新たに「やすらぎのじぞうもじ

をあなたに」を新第一号とし今後は、私が希望する押し付けであつてはならないものをするために、ご希望の方々のみにお送りすることにいたしました。

前回までのじぞうもじ通信では、年間購読料千円のご協力の呼びかけをいたしておりましたが、今回より購読料無料として名前も新たに「やすらぎのじぞうもじ



2013年巳年

### すてきな贈り物

私（じぞうもじ書家 夕深）が楽しみながら時間のあるときに自由に発信するためにはこれからは発行も不定期とし、皆様にはより心に届けられるような新聞作りをしていきたいと思っていま

# やすらぎのじぞうもじをあなたに

新 NO.1  
2013年1月1日発行  
発行者 夕深  
981-1107  
仙台市太白区  
袋原郵便局留  
問い合わせ先  
090-6221-6611

## じぞう一人語り

まいがちで、ひいては時間が過ぎてしまうと風化の一途を辿ってしまうことが多いものです。

しかし、このように心の中でいつまでも忘れず生きている人の心に出逢うと私も一層心が熱くなります。そのお地蔵さまを見た方が、「このお地蔵さまをある人に贈りたいのですが。」とおっしゃいました。その「ある人」とは、ある日突然亡くなってしまった当時一緒に働いていた同僚だそうです。何故、このお地蔵さまの絵を見て贈りたいと思つたのかを尋ねると、「遠いところで暮らしているのだろう〇〇くんが、このお地蔵さまのように笠をかぶつていれば雨雪もしのげるだろうと思つて……。」

その方の同僚を思う深い愛情を感じ、すでに亡くなつて十年以上が経つていると、いう歳月を聞いて信じられない思いでした。

（夕深 記）



## これまでの活動と 今後の予定について

## 古川支援学校に

書道の授業

### お地蔵様の絵

二〇一二年十一月二十二日～十二月六日の期間、広島県でギャラリーいしはら様の一周年記念企画展に

による「安らぎのじぞうもじ展『広島』」が開催されました。私の体調不良によりギャラリーへ伺うことができずとても残念でした。快く最後まで開催のご協力をいたしました。

やさらぎのじぞうもじをあなたに

に当たり現地でご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。広島の多くのお客様へご覧いただき、大変嬉しい限りです。平和の文字のようにこれからも世界が平和に向かって欲しいと願うばかりです。

の多くのお客様へご覧いただき、大変嬉しい限りです。平和の文字のようにこれからも世界が平和に向かって欲しいと願うばかりです。

の優しい気持ちを持ち続けてもらいたい、と作品の貸し出しを依頼されたことがきっかけでしたが、私は貸し出しではなく、いつも生徒さんへ見てもえたらと思い、大きな書を書いて持て参りました。当

日は高等部の生徒集会で私はゲストとして参加し、生徒さん

の前に作品を出すと、ワーッと声が聞こえてきました。かわいいー！と聞こえると私もうれしくなりました。書いた文字の説明をしながら生徒さん一人ひとりの顔を見ていると、心の輝きが見えるようですね。一方では、急な発作を起こされた生徒さんがおり、先生方の冷静で機敏な対処をしていらっしゃった姿が印象的でした。

人は互いに支え、支えられて生きていることを間近に感じた時間でした。そんな私の学校訪問の様子



書道の授業

### お地蔵様の絵

ある某企業の社長様より、会社の感謝状を書いてほしいとご依頼がありました。私も昔は賞状を書いていたこともあり、賞状を書くことには慣れていたのですが、それが特徴です。で

すから、今の私には、個性のない文字は合はないと思い一旦はお断りいたしました。

すると、社長様は文字はあなたの文字で書いてください、と

いました。そんな嬉しいことはありません。さっそく、私の文字で書き、絵も添

ました。そんな嬉しい筆でその場で大きなかきな筆で書きたいと思っています。墨がたっぷりと入った

バケツから大きな紙に書く書初めを子供たちほどんな顔を見ててくれるかな、と私自身が一番楽みにしています。

に書く書初めを子供がたつぱりと入った

年に当たり現地でご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。広島の多くのお客様へ

ご覧いただき、大変嬉しい限りです。平和の文字のようにこれからも世界が平和に向かって欲しいと願うばかりです。

の優しい気持ちを持ち続けてもらいたい、と作品の貸し出しを依頼されたことがきっかけでしたが、私は貸し出しではなく、いつも生徒さんへ見てもえたらと思い、大きな書を書いて持て参りました。当

日は高等部の生徒集会で私はゲストとして参加し、生徒さん

が地元新聞に掲載され校長先生からいたいただきました。今回は高学年へへの訪問でした。だが、その後古川支援学校より、小学、中学部にも来ていた

だけないかとのご依頼を受け、今年一月八日に再度訪問することとなりました。

小学校中学校部には、見

いう学年もあるのです。以前は一クラスが四〇名近くという少なく、数名と

い大きな小学校での授業を行っていたこともありましたので、少人数授業の幸せなこと、一人ひとりに手をとりながらお話をしながら授業を進めることができます。

書道とは筆を持つてできる自己表現です。きれいに美しく書くためのお手本こそあれ、元来は、自分の心を表現できればそれには勝るものはありません。きれいに書けたかどうか、お手本通りに書けたかどうか、お手

### 今後の予定

○じぞうもじ展○  
とき5月3日～5日  
場所 龍寶寺  
仙台市青葉区八幡  
4-8-3  
2  
大崎八幡神社隣  
お問い合わせ先  
090-6221-6  
611  
○秋保木の家○

今後は不定期ですが継続して木の家にて手書きイベントを行います。現在日程調整中です。